

# POLISI

## Tingkatkan Kemampuan Kehumasan Polda NTB Beri Pelatihan Personil

Syafruddin Adi - NTB.POLISI.ID

Feb 6, 2022 - 03:55



*Tampak Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Artanto SIK, saat memberikan sambutan pada acara Pelatihan Personil Humas Polda NTB beserta Polres Jajaran (04/02) di Ballroom Hotel Bidari Mataram.*

Mataram NTB – Kepiawaian dan penguasaan tugas pokok dan fungsi (tupoksi),

adalah salah satu modal utama dalam menjalankan tugas yang diemban. Sebagai bentuk refresh (penyegaran) terhadap tupoksi personel Humas Polres jajaran, Jumat (4/2/2022), Bid Humas Polda NTB kembali menggelar Pelatihan Peningkatan Fungsi Kehumasan, di Ballroom Bidari Hotel, Cakranegara Kota Mataram, Nusa Tenggara Barat (NTB).

Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol. Artanto, S.I.K., M.Si. mengatakan, peningkatan fungsi kehumasan diperlukan agar personel humas, mampu dan cakap dalam melaksanakan tupoksinya dengan profesional dan proporsional.

“Jadi tujuan dari pelatihan ini adalah untuk mencetak dan atau memperoleh personel kehumasan, mahir dan mampu dalam melaksanakan tugas sesuai tupoksinya,” ungkap Artanto.

Pamen Polri melati tiga itu menjelaskan, materi-materi yang diberikan dalam pelatihan peningkatan fungsi kehumasan kali ini, di antaranya materi penyusunan agenda setting dan budaya jurnalis di media, penyusunan narasi berita dan angle foto, dan peningkatan kapasitas user atau operator multimedia.

“Untuk pemateri atau narasumber, kami berkolaborasi dan sengaja menghadirkan pemateri dari LKBN ANTARA dan Ketua AJI (Aliansi Jurnalis Independen, red). Sedangkan untuk materi umum dan tupoksi humas, nanti akan saya sampaikan sendiri,” ujarnya.

Sementara Kasubbag Perencanaan dan Administrasi (Renmin) Bid Humas Polda NTB Kopol. Syafrudin, saat membuka pelatihan berharap para peserta bersungguh-sungguh dalam mengikuti pelatihan.

“Ini adalah kesempatan teman-teman untuk menimba pengetahuan dari pemateri, yang nota bene adalah jurnalis senior. Manfaatkan kesempatan yang baik ini, untuk keperluan teman-teman dalam melaksanakan tupoksi,” katanya.

“Teman-teman pastinya selalu ingat bahwa Polri itu adalah pelayan, pelindung, dan pengayom masyarakat. Pengetahuan tentang kehumasan sangat diperlukan untuk itu,” tutupnya.

Untuk diketahui bahwa peserta pelatihan berjumlah 30 orang, dengan rincian 23 peserta utusan humas polres jajaran se-NTB, tiga peserta ditambah empat orang panitia dari Bid Humas Polda NTB.(Adbravo)